

# **Materia: TALLER DE ELABORACION DE TESIS**

**Asesor: ANGELA ZA VALETA VILLATORO**

**Presenta el alumno:**

**Exenio Morales González**

**Licenciatura: Enfermería**

**Cuatrimestre: Noveno.**

**Grupo: "D"**

**Frontera Comalapa, Chiapas; a 15 de mayo de 2020.**

## **Importancia de la identificación de signos y síntomas del dengue de edad escolar de la colonia lázaro cárdenas**

INVESTIGACIÓN DE CAMPO: Este tipo de investigación se apoya en informaciones que provienen entre otras, de entrevistas, cuestionarios, encuestas y observaciones. Como es compatible desarrollar este tipo de investigación junto a la investigación de carácter documental, se recomienda que primero se consulten las fuentes de la de carácter documental, a fin de evitar una duplicidad de trabajos.

### **-DE CAMPO**

Este tipo de investigación se apoya en informaciones que provienen entre otras, de entrevistas, cuestionarios, encuestas y observaciones.

Nuestra investigación es de campo, ya que luego de haber observado y cuantificado nuestra población de niños y niñas de edad escolar de 10 a 11 años de la colonia lázaro cárdenas, salimos a realizar encuestas, y los invitamos a una reunión informativa para darles a conocer la Importancia de la identificación de signos y síntomas del dengue.

INVESTIGACIÓN TRANSVERSAL: Un estudio transversal se conduce en un periodo de tiempo determinado. Con los estudios transversales se pueden observar diferentes variables en un solo momento. Se realizan encuestas y observaciones durante una única ocasión y ya no se monitorean los resultados de esa población posteriormente.

-TRANSVERSAL Son estudios diseñados para medir la prevalencia de una exposición y/o resultado en una población definida y en un punto específico de tiempo. No involucran seguimiento. Nuestra investigación es de tipo transversal ya que se realiza únicamente una serie de entrevistas a los padres de familia de la escuela ubicado en la colonia lázaro cárdenas, esta entrevista se realiza durante el mes de junio del 2020, se recolecta la información y se registran y procesan los resultados, para poder realizar el análisis de forma cualitativa y cuantitativa, pero sin dar continuidad a los resultados.

Se eligió es diseño de investigación para saber cuántos padres de familia saben distinguir la importancia de síntomas y signos de dengue en niños de edad escolar y las entrevistas se realizaran en el mes de junio para recolectar información y se realizare en la colonia de lázaro cárdenas a los padres de familia.